

POLSEK

Wujudkan Situasi Kondusif Selama Bulan Suci Ramadhan, Satbinmas Polres Sanggau Berikan Himbauan Kamtibmas

Cucu - SANGGAU.POLSEK.ID

Mar 20, 2024 - 11:59



SANGGAU - Satbinmas Polres Sanggau Polda Kalbar melaksanakan Penerangan Keliling (Penling) untuk memberikan himbauan kamtibmas langsung ke Masyarakat dalam mewujudkan situasi yang kondusif selama di bulan

Ramadhan 1445 H.

Kegiatan tersebut bertujuan memberikan rasa nyaman dan himbauan himbauan Kamtibmas untuk mewujudkan situasi aman yang kondusif dalam menjalankan ibadah Puasa Ramadhan 1445 H.

Giat dilaksanakan oleh Aiptu Teguh Basuki bersama rekannya Aiptu Suharto, Aiptu Juhendri dan Aiptu Sigit. S.

Dalam kegiatan tersebut, Personil Satbinmas Polres Sanggau megajak warga untuk menciptakan suasana kondusif di wilayah kabupaten Sanggau dan mengantisipasi tindak kriminal serta menjalin toleransi dalam beragama, mencegah anak anak muda agar tidak terlibat dalam kegiatan Negatif.

Kapolres Sanggau AKBP Suparno Agus Candra Kusumah, SH, S.I.K melalui Kasat Binmas Polres Sanggau Iptu Heri Triyana, SH mengatakan demi menjaga keamanan di wilayah Kabupaten Sanggau, Satbinmas Polres Sanggau berupaya dan berusaha semaksimal mungkin mengantisipasi tindakan yang mengarah ke kriminal di mulai dari C3 (Curat, Curan dan Curanmor) bahkan terlibatnya aksi tawuran anak anak muda, balap liar saat menjelang berbuka puasa (ngabuburit) dan saat terawih.

“Kemudian, guna menjaga Ukhuwah Islamiyah antara warga sehingga terjalin toleransi dalam beragama dan mengawasi anak-anaknya dalam pergaulan agar tidak terlibat kegiatan yang merugikan seperti tawuran, balap liar, menyalakan petasan, minuman keras dan lain sebagainya,” sambungnya.

Iptu Heri menjelaskan, Hal yang sangat rawan terjadi kriminal adalah saat Masyarakat melaksanakan ibadah Sholat Tarawih. Sebelum berangkat hendaknya memastikan rumah dalam keadaan aman saat di tinggal baik saat sholat Tarawih maupun kegiatan yang lain cek kembali pintu rumah, aliran listrik, kompor gas dan lain sebagainya, setelah itu jangan sampai lengah dalam urusan kendaraan harus memparkir kendaraan di tempat aman dan di pasang kunci ganda.

Tidak hanya itu, Saat ini merupakan bulan suci Ramadhan saat melaksanakan ibadah tarawih tetap selalu open yang ada di dalam rumah selalu cek ulang kompor serta listrik untuk meminimalisir kejadian yang tidak diinginkan menjelang berbuka puasa (Ngabuburit).

“Saya berharap kepada orang tua untuk mengendalikan Anak-anaknya jangan ada yang mengikuti Konvoi di jalan karena banyak masyarakat terganggu tolong lebih di arahkan kegiatan yang lebih bermanfaat,” tukasnya.